

Republic of Iraq  
Ministry of Oil  
North Refineries Company



جمهورية العراق  
وزارة النفط  
شركة مصافي الشمال (البيع)

إعلان مناقصة استيراد عامة

Advertisement of public Foreign Bid

تعلن شركة مصافي الشمال (ش.ع) إحدى تشكيلات وزارة النفط عن المناقصة العامة لاستيراد مادة (13231326) للدرجة الخاصة بها أدناه فليس الرافدين بالاشتراك ممن تتوفر فيهم الشروط القانونية مراجعة موقع الشركة المعلن في محافظة صلاح الدين / قضاء بيجي / الإحداثيات الطولية / العرضية: فتح المظاريف، لاستلام نسخة من جدول المواصفات والوثائق المطلوبة لتجهيل مبلغ قدره 150,000 فقط مائة وخمسون ألف دينار عراقية قبل الموعد النهائي للقبول الأخرى حال الفائز أو تغيير أسلوب تنفيذها وإن أعيد يوم التسليم للمطالعة هو يوم الأحد الموافق 2023/12/17 قبل الساعة الواحدة ظهرا وفي حال صادف يوم الغلق عطلة رسمية فيكون تاريخ الغلق في أول يوم دوام رسمي يلي تاريخ العطلة أو العطل ويحتمل من تعال بمهلتها للمناقصة أسبوع نشر الإعلان والرسوم القانونية

Northern Refineries Company (N.R.C), one of the formations of the Iraqi Ministry of Oil, announces the general import tender (13231326), the details of which are listed below. Those wishing to participate who have the legal conditions must visit our headquarter company located in Salah al-Din - Balji - External Information - Bid Opening Committee to receive a copy from the table of specifications and required documents for an amount of (150,000) one hundred fifty Thousand Iraqi dinars, which are not refundable except in the event of canceling the tender or changing the method of its execution, the bids should be delivered until Sunday (17/12/2023) before One o'clock and in case the a/m. closing day was an official holiday, so the closing date shall be on the first official working day following the date of the holiday or curfew. Whoever The company which nominate award shall bear all legal fees and publishing of advertisement.

Bid No.	33231326	رقم المناقصة	13231326
Subject	supplying of (ceramic balls)	الموضوع	تجهيز (المحركات السيراميكية)
Required Documents	1- Identification Chamber of Commerce (classification- excellent) 2- Tax Clearance. 3- Company Registration documents.	الوثائق المطلوبة	أدوية الفرق التجارية للشركات والحسابات المتفحص (التصنيفات / ممتاز) أدوية قمت ضرورية أوراق تأسيس الشركة الدرجة الأولى
Number of advertisement	First time	عدد الإعلانات	الدرجة الأولى
Delivery time	(6) Months.	مدة التوريد	(6) أشهر
Type of budget	Operational budget.	نوع الميزانية	للموازنة التشغيلية
Estimated cost	(\$260,000) two hundred sixty thousand US dollars.	التكلفة التقديرية	(260,000) مائتان وستون ألف دولار أمريكي
Bid Bond amount	(\$ 5,000) only five thousand US dollars.	التأمين الأول	(5000) خمسة آلاف دولار أمريكي

يمكن الاطلاع على كافة الوثائق المطلوبة أو الاستفسار والشروط التفصيلية من خلال الرجوع إلى التعليمات الخاصة بتجهيل المناقصة لتجهيز السلع العامة وتجهيل وثائق المناقصة العامة على موقع شركتنا على الإنترنت: <https://nrc.oil.gov.iq>

Please access on information (required documents and contractual conditions) by reviewing of ( Special Instructions for Bidders) of Bid's documents A/M which posted on our website: <https://nrc.oil.gov.iq>.

عائشة محمد حسين  
المدير العام وكيلة  
المشتريات  
شركة مصافي الشمال  
13231326  
2023/12/17  
وكيل أول مدير لعمليات المبيعات والمشتريات

